

L'UPE13 soutient officiellement Patrick Martin candidat à la présidence du MEDEF

*Le 5 juin 2023, l'Assemblée générale annuelle du premier syndicat patronal des Bouches-du-Rhône se tenait au CEPAC Silo. Devant plus de 1 000 entrepreneurs, fédérations, groupements professionnels et élus du territoire, Philippe Korcia, président de l'UPE13, a accueilli les deux candidats à la présidence du MEDEF national : Dominique Carlac'h et Patrick Martin. En fin de soirée, Philippe Korcia, qui avait déjà à titre personnel déclaré soutenir Patrick Martin, a annoncé que **l'UPE13 soutient officiellement la candidature de Patrick Martin à la présidence du MEDEF.***

Tout l'écosystème économique de notre territoire était réuni hier soir au CEPAC Silo pour l'Assemblée générale de l'UPE13 : le grand rassemblement de la communauté entrepreneuriale des Bouches-du-Rhône. **Philippe Korcia, président de l'UPE13, avait pour l'occasion organisé un débat entre les deux candidats à la présidence du MEDEF,** qui ambitionnent chacun à leur façon de modeler la structure nationale pour les cinq prochaines années et, positionner l'entreprise et ses valeurs dans la société française en pleine mutations.

Dominique Carlac'h et Patrick Martin, deux personnalités, de haute qualité, sont venus présenter et expliquer leurs visions pour les

cinq prochaines années à la tête du premier syndicat patronal interprofessionnel de France.

Et parce que cette élection nationale constitue aussi un enjeu territorial, les plus hauts de nos représentants politiques étaient au rendez-vous pour se prêter à un jeu de questions-réponses avec eux : **Martine Vassal, présidente de la Métropole et du Conseil départemental, face à Patrick Martin et Renaud Muselier, président de la Région Sud, avec Dominique Carlac'h.**

« La personnalité de Patrick Martin, la pertinence de son programme et la place qu'il a toujours accordé aux territoires, et qu'il continuera à leur donner, font que les 13 électeurs de l'UPE13 soutiennent officiellement sa candidature à la présidence du MEDEF. Nous avons confiance en lui. »

Philippe Korcia, Président de l'UPE13

Les 13 électeurs de l'UPE13 s'engagent en faveur de Patrick Martin

L'avenir de l'UPE13 est intrinsèquement lié à la personnalité et aux idées de celui ou celle qui préside le MEDEF national. C'est pourquoi, Philippe Korcia était soucieux de permettre aux plus de 1 000 personnes présentes de découvrir les projets et ambitions des deux candidats et, dans un cadre plus limité, d'organiser **une rencontre avec les 13 grands électeurs de l'UPE13.**

Le président de l'UPE13 avait déjà, pour sa part, manifesté clairement son soutien personnel à Patrick Martin, ancien président du Medef Auvergne Rhône-Alpes, du Medef de l'Ain et désormais candidat à la présidence du mouvement national. Les deux présidents, connectés au terrain, partagent le même désir de faire avancer, défendre et faire gagner l'entreprise grâce à une croissance responsable.

Philippe Korcia tient néanmoins à saluer la qualité de la candidature de Dominique Carlac'h : « *Dominique a su donner un vrai souffle à la campagne. C'est une personne de grande qualité qui, je l'espère, continuera à s'impliquer au MEDEF.* »

Et, hier soir, suite à l'Assemblée générale de l'UPE13, Philippe Korcia, au nom des 13 électeurs de l'UPE13, a annoncé que l'UPE13, premier syndicat patronal des Bouches-du-Rhône, soutenait officiellement Patrick Martin à la présidence du MEDEF national.

L'UPE 13, LE MOUVEMENT DE L'ENTREPRISE

L'Union pour les Entreprises des Bouches-du-Rhône est l'une des plus anciennes et des plus importantes associations interprofessionnelles patronales de France.

L'UPE13 représente, fédère, anime, informe et accompagne plus de 13 000 entreprises du département, pour le développement de leur activité, quels que soient leur taille, leur structure ou leur métier. Elle participe ainsi activement au développement économique et social de notre territoire.

Représentant du MEDEF dans les Bouches-du-Rhône, l'UPE13 intègre toutes les composantes de l'économie du département :

- les 5 grandes fédérations professionnelles : UIMM, BTP, UMF, UIC, ARIA Sud
- 110 syndicats et groupements professionnels tels que l'hôtellerie-restauration, l'immobilier, la banque
- les Chambres de Commerce et d'Industrie
- le port et l'aéroport de Marseille-Provence
- les pôles d'activités
- les associations d'entreprise